
第 400回岩手県青少年環境浄化審議会議事録 

 

１  日 時 

平成 26年６月 13日（金） 

   午後２時 から 午後２時５５分まで 

 

２  場 所 

県庁４階 ４－２特別会議室 

 

３  出席者 

（１） 委員（６名） 

遠藤  隆  会長  

白畑 範子  委員 

内宮  眞  委員 

米澤 慎悦  委員 

関向 正子  委員 

横矢 浩司  委員  

（２） 県側（２名） 

若者女性協働推進室特命参事兼青少年・男女共同参画課長  亀井 千枝子 

若者女性協働推進室主査 木野下 博道 

 

４  会議の概要 

（１） 開 会 

若者女性協働推進室亀井特命参事兼青少年・男女共同参画課長の挨拶に続き、

木野下主査から「東京都指定の不健全図書マンガ妹ぱらだいす２について」と題

し情報提供あり。 

（２） 審議会成立 

事務局から、６名の委員が出席したことにより、青少年のための環境浄化に関す 

る条例第 23条第２項の規定（委員の半数以上の出席）に基づき、審議会成立を報 

告。 

（３） 議事録署名人、会長代行者の指名 

議事録署名人は会長のほかに、会長が横矢委員を指名。 

（４） 議事（要旨） 

【遠藤会長】 

本日の審議会は「諮問図書の審議」です。 

【事務局】 

条例第 10条第１項に基づく「青少年に不健全な図書類の指定」の適否に 

ついて、知事の諮問事項（図書類４冊）を説明。 

     【遠藤会長】 



       それでは、審査に入ります。各委員は審査をお願いします。 

 

 ― 各委員審査 ― 

 

【遠藤会長】 

審査が終わったようですので、各委員から審査結果の発表をお願いします。 

【横矢委員】 

  全冊指定でお願いします。 

  １番は、グロテスクな写真があり、点数、ページ数はそれなりに抑えてい

ますが、ネットの動画とかも絡み２に該当すると思います。 

  ２番は、暴力団とか裏社会的な内容が多く、３に該当すると思います。 

  ３番は、死体の写真とか、グロテスクな内容、裏社会的な情報が多く、２

に該当すると思いました。 

  ４番は、性的な感情を刺激する内容、さらにその中で犯罪に絡む内容もあ

り、１と３に該当すると思います。 

 【関向委員】 

  私も４冊とも指定でよいと思います。 

  全体を通して、４冊とも見るだけで疲れるようなみだらなものばかりだと

思って見ました。 

  ２番は、反社会的団体の容認とか表現がありましたし、３番は、残虐行為

とか、その写真や言葉がありました。 

  ４番は、露骨で強烈な表現があり、投稿を依頼するような文章が載ってお

りましたが、今の女の子はお金欲しさに、こういう投稿に応じているのだな

あと不思議に思いました。 

【白畑委員】 

  私も全冊指定でお願いします。 

  １番は、ページ数的には少なかったと思いましたが、内容はほぼ１と２に

該当する内容だと思います。 

２番は、暴力団や犯罪に結びつく情報が実行犯ではないような形ですけど

も書かれており、そこがポイントかなと思いました。 

３番は、そのとおり２に該当するものです。 

４番は、若い人達をターゲットに、変質なことが、若い人を惹きつけるよ

うなキーワードで、具体的な場所とかが本当かどうかわからないまでも書か

れているということです。 

【内宮委員】 

   全冊指定でお願いします。 

１番は、沢山ではないですが、１，２に該当するものがありました。 

２番は、１，２，３にそれぞれ該当し、特に全体的な写真自体が裏社会の

感じのするもので、自販機のコインの使い方とか車の盗み方とかが書いてあ



審議会委員署名 

 

 

   会長                       

 

 

   委員                       

りました。 

３番は、汚い表現、あるいは指の切断とかが書いてありました。 

  ４番は、性に関する情報、まねないようにという書き方になっていますが、

その下には情報を提供しているということで、全冊指定でよいと思います。 

【米澤委員】 

全冊指定でお願いします。 

１番は、自殺、自傷行為を特集してありました。 

２番は、裏社会、暴力団という記事が多かったと感じました。 

３番も自傷行為、犯罪、死体のような写真がありましたので２に該当する

と思いました。 

４番は、ネット情報、性感情を著しく刺激するような内容が多かったです

し、犯罪を誘発するような内容もありました。 

【遠藤会長】 

みなさん全冊指定ということで、私も同意見でありますので、全冊指定で、

よろしくお願いいたします。 

 

（５） その他 

    次回の開催予定として、平成 26年７月 10日（木）を提案。 

    

 


